

Un présent de Noël pour vous

Célébrer Noël 2016 avec Gurumayi Chidvilasananda

Le matin du samedi 24 décembre, veille de Noël, à la grande joie des enfants présents à Shree Muktananda Ashram, Gurumayi a traversé le hall d'Atma Nidhi, précisément au moment où ils avaient un *satsang*. Ils étaient assis devant le magnifique arbre de Noël qu'ils avaient décoré la veille au soir. Tous les adultes présents ont senti l'atmosphère de Noël en voyant leur bien-aimée Gurumayi et la jeune génération des Siddha Yogis s'accueillir mutuellement avec tant d'amour et de respect.

Ce fut un festival d'amour du début à la fin, pendant que les enfants montraient à Gurumayi les décorations de l'arbre et qu'ils allaient ensemble depuis le hall jusqu'à la cuisine d'Annapurna, puis jusqu'à Baal Kunj, la grande aire de jeux où de nombreux enfants passent beaucoup de temps à s'amuser. Gurumayi, les enfants et toutes les personnes présentes ont chanté « *Kali Durge Namo Namah* ». C'était exquis.

Puis, Gurumayi a dit : « J'ai une idée. Pourquoi ne souhaitons-nous pas un joyeux Noël au *sangham* mondial du Siddha Yoga en chantant « *Hare Rama Hare Krishna* » près de l'arbre de Noël, dans la salle à manger Annapurna ? »

Les enfants ont immédiatement sauté sur leurs pieds en disant : « Allons-y ! »

Il était totalement divin de baigner dans les sons du chant et de sentir l'atmosphère de Noël qui ne cessait de grandir pendant que Gurumayi, les enfants et quelques adultes chantaient inlassablement.

À la fin du chant, deux jeunes de quatorze ans, venus à Shree Muktananda Ashram depuis l'Australie pour offrir de la *seva*, ont demandé à Gurumayi s'ils pouvaient lui offrir leurs chants. Gurumayi a répondu : « Certainement ». Ils ont chanté « Happy Together », « Silent Night » et « Hallelujah », ainsi qu'un chant spécial qu'ils avaient écrit juste pour Gurumayi, sur la mélodie du « Fantôme de l'Opéra ».

Quand ils eurent chanté tous leurs chants, Rudra Sharp, un des managers de la Tournée de chant du Siddha Yoga « Australie 2014 — *Satyam Shivam Sundaram* » venait juste de saisir son plateau-repas quand son regard a croisé celui de Gurumayi. Gurumayi a dit : « Rudra, les as-tu entendus chanter ? »

Rudra s'est rapidement approché des deux jeunes et les a couverts de compliments. Il a raconté à tout le monde quelle étonnante quantité de *seva* ils avaient offerte comme chanteurs de tête pour la tournée de chant.

Ensuite, Gurumayi a demandé à tous les jeunes assis près d'elle : « Qu'avez-vous retenu de ce que Rudra vient de dire ? »

L'un d'eux a dit : « Si vous pratiquez assidument, vous pouvez atteindre vos objectifs. »

Un autre jeune a dit : « Moi aussi, je peux le faire. »

Un autre enfant a dit : « Leur musique est étonnante. »

Finalement, un des enfants a dit : « J'ai réalisé que moi aussi, je peux participer à une tournée de chant et offrir de la *seva*. »

Tous ont poussé des cris de joie et Gurumayi a dit : « C'est exactement ça ! Je suis très heureuse d'entendre ça. Oui ! Vous pouvez diffuser la musique du Siddha Yoga et rendre ce monde heureux. »

Toute la matinée a vraiment constitué une heureuse veille de Noël.

Puisse chacun recevoir les vœux de Noël de Gurumayi à travers cette vidéo et ces images et échanges.